

## Corporación Pro Aconcagua participó en Seminario 'Wine Innova Tech'

La Corporación Pro Aconcagua participó - en calidad de expositor- en el Seminario Wine Innova Tech, realizado en la viña El Escorial Wines, en la comuna de Panquehue, jornada que reunió a reconocidas marcas vitivinícolas.

Durante la exposición presentada por la gerente de la corporación, **Claudia Gajardo**, se abordó la trayectoria y experiencia de la institución trabajando en innovación como en desarrollo sostenible en el Valle de Aconcagua.

Explicó que la institución tiene una experiencia previa de trabajo con Corfo, es por esta misma razón que se está generando un fuerte lazo

para apoyar el trabajo que hoy desarrollan los viñateros de la zona.

La gerente de Pro Aconcagua sostuvo que esto también se encuentra ligado a una de las áreas de trabajo de la corporación relacionada con el turismo de patrimonio.

*«Creemos que el sector vitivinícola es una pieza fundamental en el desarrollo del valle para atraer turistas a la zona»*, subrayó.

La profesional insistió que, sin lugar a duda, este sector es un aliado estratégico para el turismo, *«sobre todo, para crear identidad y pertenencia en el valle de Aconcagua»*.

**Rodrigo Espinosa,**

propietario de la Viña Escorial Wines, lugar donde se realizó el evento, valoró la realización de este tipo de actividades de innovación tecnológica, *«nos permite el intercambio de opiniones para fortalecer el crecimiento del sector»*.

**Antonio Vidal**, integrante de la agrupación de viñateros de Aconcagua, reafirmó que con estos encuentros se genera una invitación para que las personas recorran la zona y conozcan los vinos que se producen localmente, *«sobre todo porque se trata de productos de alta calidad y que están acompañados de hermosos paisajes»*.



La gerente de Pro Aconcagua, **Claudia Gajardo**, abordó la trayectoria y experiencia de la institución trabajando en innovación como en desarrollo sostenible en el Valle.